

平成 28 年度埼玉県オハイオ州スカラシップ
語学・大学留学コース 9月レポート
「アメリカの大学」

フィンドレー大学に来てから早くも 2 か月が過ぎました。今月は、アメリカの大学についてと 9 月のイベントについて報告いたします。

突然ですが、皆さんはアメリカの大学の学費をご存知ですか。卒業までに 1000 万円以上かかるという話を聞いたことがある方もいらっしゃるかもしれません。それは、正解でもあり、間違いでもあります。アメリカは大学によって学費が大きく異なるからです。フィンドレー大学の学費は年間約 314,00 ドル、日本円で約 320 万円です。一方、オハイオ州立大学の年間の学費は 9,168 ドル、約 100 万円で、日本の私立大学と大差ありません。学費が払えない学生は、大学から返済義務のある奨学金を借りています。しかし、この奨学金が卒業後の生活の負担になること、生涯の中で返済を終えられない人がいることがアメリカの社会問題となっているようです。学費に関する社会問題は、ここアメリカも同じなのだと感じました。

アートフェスティバル

毎年開催されている、隣町のアートフェスティバルにいきました。絵、ガラス工芸品、ウッドアートなどの美術品と音楽を集めたお祭りです。展示されているアートを気に入った場合は、購入することが可能です。町の大通りで行われたこのお祭りは、多くの家族連れで賑わっていました。私はモダンアートに関するイベントは若者のものに人気があるもの、都心で行われるものというイメージがあったため、家族連れが多い



多くの人が立ち止まっていた油絵

ことに驚きました。また、大通りを 3 日間、全面通行禁止して開催することに反対の声が少ないことにも驚きました。他の通りでは渋滞の発生などもありましたが、このフェスティバルを歓迎する人が多いからこそ、恒例行事となっているのだと感じました。

スイカ割

寮のイベントのスイカ割に参加しました。スイカに太い輪ゴムを巻き付けて、圧迫することで、スイカを割ります。割れるというよりは、破裂させるという言葉が近いかもしれません。最後の方は、いつ破裂するか分からないスリルを楽しむことが出来る遊びでした。



スイカに輪ゴムを付けるフロアメイト達

インドカレーパーティー

インド人の友人の家にお邪魔して、カレーをご馳走になりました。多くの国の人が集まるアメリカですが、食事に関しては母国のものを好んで食べる人が多いです。この日は、バターチキンカレーを頂きました。広い庭でキャンプファイヤーをするというアメリカのスタイルで、インドのカレーを食べるのは不思議な体験でした。



インドカレーとキャンプファイヤー

フィンドレーモール

フィンドレーは自然が豊かで、のどかな街ですが、町に1つだけモールがあります。スポーツ用品店、衣料品店、本屋、日用品店などが入っています。平日の午後5時頃に行きましたが、ほとんどお客さんがいなくて驚きました。現地の学生によると、洋服などはモールで買わずに、オンラインショッピングを利用するのが一般的だそうです。



フィンドレー唯一のモール